

HAZ 08.09.2021

# Resser lernen Ärztin kennen

## Großer Andrang beim Tag der offenen Tür

Von Frank Walter

**Resse.** Mehr als 200 Menschen haben die Möglichkeit genutzt, die neue Resser Hausärztin Dr. Anja Brinkmann und ihre frisch renovierte Praxis am Tag der offenen Tür kennenzulernen. Ortsbürgermeister Jochen Pardey und die stellvertretende Ortsbürgermeisterin Antje Kaufmann überbrachten die Glückwünsche des Resser Ortsrats und ein Präsent. Für den Verein Bürger für Resse gratulierte Vorstandsmitglied Sabine Lippmann. Auch viele andere Vereine und Organisationen

überbrachten ihre Glückwünsche.

Die Ankündigung der Ärztin, „die nächsten 20 bis 25 Jahre“ in Resse praktizieren zu wollen, bedachten die Anwesenden mit Beifall – hatten sie doch in den vergangenen Jahren öfter kämpfen müssen, um den Fortbestand der medizinischen Versorgung im Ortsteil sicherzustellen. Manch ein Besucher ließ es sich nach der Praxisbesichtigung dann noch draußen vor der Tür eine Weile gut gehen – die Ärztin und der Verein Bürger für Resse hatten dort eine Bewirtung aufgebaut.



FOTO: PRIVAT

Dr. Anja Brinkmann (Zweite von rechts) erhält Geschenke von Sabine Lippmann (links), Jochen Pardey und Antje Kaufmann.